

# *Uruguay: Frente Amplio rechaza exclusión de países hermanos en toma de posesión presidencial*

---



Montevideo, 18 feb (RHC) El Frente Amplio de Uruguay rechazó en una declaración pública la decisión de no invitar a los gobiernos de Cuba, Nicaragua y Venezuela a la toma de posesión presidencial de ese país que tendrá lugar el 1 de marzo.

La mayor fuerza política uruguaya, califica la decisión como un pernicioso precedente en lo que se refiere al respeto de la soberanía de las naciones, principio legitimante en la relación de los Estados, y rasgo fundamental de la política exterior de la República.

El Frente Amplio mostró su inconformidad con el uso del argumento de que hay regímenes autoritarios en esos tres países latinoamericanos como supuesta justificación para la decisión del futuro gobierno de Luis Lacalle Pou.

El Secretariado Ejecutivo de la agrupación política que gobernó Uruguay en los años más recientes, reiteró sus sentimientos de amistad y solidaridad con los pueblos de Cuba, Nicaragua y Venezuela así como de respeto a la soberanía de los Estados.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214747-uruguay-frente-amplio-rechaza-exclusion-de-paises-hermanos-en-toma-de-posesion-presidencial>



**Radio Habana Cuba**